



verein **haldenbachplatz**

Jahresbericht 2021

Es war trotz allem ein gutes Jahr. Obwohl das soziale Leben am Haldenbachplatz wegen der Corona-Pandemie manchen Einschränkungen unterlag, ist es uns gelungen, nicht nur das im vergangenen Jahr abgesagte Fest zum zehnjährigen Jubiläum des Vereins nachzuholen. Auch der Pfingstmarkt, das Pétanque-Turnier und der Samichlaus-Besuch konnten stattfinden. Das hat uns sehr gefreut, zumal die Durchführung der Anlässe aufgrund der unstillen Pandemie-Entwicklung stets mit einigen Unsicherheiten verbunden war.

Nicht stattgefunden hat hingegen die Mitgliederversammlung. Wir hielten es für angebracht, die Annahme des Jahresberichtes und der Schlussrechnung sowie die Decharge wiederum auf schriftlichem Weg zu beantragen. Unseren Anträgen wurde auch diesmal ohne Widerspruch nachgekommen. Für das uns entgegengebrachte Vertrauen danken wir herzlich.



Buntes Treiben am Pfingstmarkt

Höhepunkt des Jahres war zweifelsohne das Haldenbachplatzfest im August. Zwar war uns das Wetter nicht sonderlich wohlgesinnt. Dies konnte die Festfreude der rund 300 Personen, die sich auf dem Platz eingefunden haben, aber nicht trüben. (Weil wir wegen der angeordneten Corona-Schutzbestimmungen angehalten waren, die Festbesucher:innen zu zählen, wissen wir, wie viele es gewesen sind.) Auch diesmal wurde ein reichhaltiges Programm angeboten.

Auftakt machte die Harmonie Zürich-Oberstrass, die mit ihren schmissigen Bläsersätzen nicht nur das musikalische Intro des Festes lieferte, sondern auch den Soundtrack zur Modeschau von Maya Seyferth. Vorgeführt wurden ihre eigenwilligen Kreationen von Models aus der Nachbarschaft. Ein ganz besonderer Catwalk also. Kriminell ging es dann weiter im Salon Haarazent mit einer Lesung von Stefan Pörtner aus seinem neuen Buch „MordsSchweiz“.

Unterdessen trafen Lilian Schoop, Cedric Egger und Oskar Peter hinter der Wäscherei Signer die letzten Vorbereitungen für ihre Performance „Celios – Liquid Projection“. Ihre Verschmelzung von Klängen und visuellen Effekten führte in einen Kosmos an Eindrücken, der insbesondere unsere jüngsten Besucher:innen begeisterte – spontan griffen sie zu den bereit liegenden Pinsel und Farben, um die aufgespannte Leinwand auf der Zuschauerseite zu bemalen und so das interaktive Werk zu vollenden. Zum Abschluss stand – bereits zum



zweiten Mal – die Band Flomore auf der Haldenbach-Bühne. Ihre tanzbaren Rhythmen und solistischen Leistungen fanden erneut grossen Anklang. Wenn es nicht Zeit gewesen wäre, das Fest zu beenden, hätte man gerne noch weitere Zugaben gehabt.

Impressionen zum Fest wurden von Regula und Heinz Tobler filmisch festgehalten. Zu sehen auf der Haldenbachplatz-Facebookseite www.facebook.com/VereinHaldenbachplatz.

Letztes Jahr konnte uns der Samichlaus wegen der Corona-Pandemie nicht besuchen. Dieses Jahr war es zum Glück wieder möglich. Allerdings befand sich unser Samichlaus in Quarantäne, weshalb kurzfristig ein Ersatz-Samichlaus gefunden werden musste. Dieser scheint seine Aufgabe recht gut gemacht zu haben.

Alle Jahre wieder ist am Haldenbachplatz auch die adventliche Lichtprojektion von opticalight zu bewundern. Diesmal wurde sie schon vor dem 6. Dezember angeschaltet: Es sah aus, als wäre die Hausfassade von einer Eisschicht bedeckt. Am Samichlaus-Besuch wurde die Eisschicht dann „zerbrochen“. Zum Vorschein kam ein wunderschöner Eiskristall, der – zusammen mit dem Weihnachtsbaum – die winterlichen Nächte am Haldenbachplatz erhellte.



Lichtprojektion: Gunnar Ceccotti (opticalight)

Vorstand

Harald Burmeister	Finanzen	Daniela Csuka	Kontakte Gewerbe
David Elmiger	Kommunikation	Sarah Keller	Aktuariat
Elisabeth Maurer	Verschiedenes	Jürg Signer	Verschiedenes
Heinz Tobler	Programm	Enrico Violi	Präsidium
		Katrin Mondon	Revision

Jahresrechnung 2021 und Revisionsbericht

Beschreibung	Einnahmen	Ein-Konto	Ein-Kasse	Ausgaben	Aus-Konto	Aus-Kasse	Ausgaben 2022	Gewinn
Mitgliederbeiträge	3240.00	3090.00	150.00	0.00				3'240.00
Spenden	0.00			0.00				0.00
Webhosting+Vereinsadmin.	0.00			892.45	762.55	129.90		-892.45
Geschenke, Trauer, QVO	0.00			100.00	100.00			-100.00
Mitgliederversammlung 2021	0.00			0.00				0.00
Weihnachten 2020	0.00			307.50	307.50			-307.50
Lottomatch 2021	0.00			0.00				0.00
Frühlingsmarkt 2021	424.85	50.00	374.85	801.95	706.25	95.70		-377.10
Pétanque 2021	342.00		342.00	709.90	538.50	171.40		-367.90
Haldenbachfest 2021	2068.10	430.50	1637.60	2880.88	2867.68	13.20		-812.78
Weihnachten 2021	0.00			1643.50	1643.50			-1'643.50
Gebühren Postkonto	0.00			98.80	98.80			-98.80
Infrastruktur	0.00			0.00				0.00
Diverses	0.00			0.00				0.00
Korrekturen (kleine Kasse)	0.00			0.00				0.00
Summe	6074.95			7434.98			0.00	-1360.03
Gewinn im Vereinsjahr	-1360.03						Gewinn ohne 2022	-1360.03
							Gewinn ohne 2020	-1052.53
Bilanz								
Vereinsvermögen am 31.12.2020	5650.55							
Gewinn Vereinsjahr 2021	-1360.03							
Vereinsvermögen am 31.12.2021	4290.52							
Vermögen								
Konten 31.12.2020								
Postkonto	4109.97							
Kleine Kasse	180.55							
Total	4290.52							

HABU/02.01.2022

An die Mitgliederversammlung
des Vereins Haldenbachplatz

Revisionsbericht 2021

Als Revisorin habe ich die Jahresrechnung des Vereins Haldenbachplatz für das am 31. Dezember 2021 abgeschlossene Geschäftsjahr geprüft.

Die Rechnung wurde aufgrund von Stichproben und Analysen geprüft. Bilanz und Erfolgsrechnung stimmen mit der Buchhaltung überein. Nach meiner Beurteilung entsprechen die Buchführung und die Jahresrechnung den gesetzlichen und statutarischen Vorschriften.

Die Bilanzsumme der geprüften Jahresrechnung beträgt 4290.52 CHF, der Verlust beträgt 1360.03. Ausgangspunkt meiner Prüfung bildete die Bilanz per 31.12.2020.

Kassier Harald Burmeister sei für seine exakte und übersichtliche Buchhaltung vielmals gedankt.

Ich beantrage die vorliegende Jahresrechnung 2021 zu genehmigen.

Die Revisorin, 10. Februar 2022



Katrin Mondon

Wie überall sonst war auch das vergangene Jahr geprägt von den besonderen Umständen, die uns die Pandemie-Situation aufnötigte. Trotz allem konnten wir (fast) alle unserer alljährlichen Anlässe durchführen, so dass wir auf ein gelungenes Haldenbachplatz-Jahr zurückblicken können.

Erfreulich ist zudem, dass auch im vergangenen Jahr wieder neue Mitglieder hinzugekommen sind und uns die bisherigen die Treue gehalten haben – ein deutliches Zeichen dafür, dass die Aktivitäten des Vereins auf das Bedürfnis nach Teilhabe am nachbarschaftlichen Zusammenleben stossen und entsprechend geschätzt werden.

Wir hoffen, dass das kommende Jahr eine Rückkehr zu mehr Normalität ermöglichen wird und sich das Leben am Haldenbachplatz wieder in seiner ganzen Vielfalt entfalten kann.

Für den Vorstand des Vereins Haldenbachplatz

Enrico Violi, Präsident



Fotos: Heinz Tobler, David Elmiger, Enrico Violi